
 

 

Nous croyons en Jésus-Christ 
que le Père a envoyé dans notre monde 
pour marcher sur des chemins  
où personne n’allait plus, 
pour trouver des hommes et des femmes  
que personne ne regardait plus, 
pour parler à des hommes et des femmes  
à qui personne ne parlait plus, 
pour donner la main là où on fermait le poing. 
 
Nous croyons que nous sommes  
ces gens vers lesquels il est venu, 
qu’il regarde, 
auxquels il parle, 
auxquels il donne la Paix. 
 
Nous croyons en Jésus-Christ  
que nous avons rencontré  
et qui à présent nous envoie. 
 
Par son Esprit, 
nous sommes  
Ses pieds pour marcher sur des chemins de rencontre, 
Ses yeux pour regarder les hommes et les femmes, 
Sa bouche pour dire la parole qui relève,  
Ses mains pour apporter la paix. 
 


